

Fecha: 31-01-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: Temuco será sede de la gran final de la liga ecuestre "La Magia del Sur"

Pág. : 11
 Cm2: 649,6
 VPE: \$ 1.009.450

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

ta u iu COMUNICACIONES.

al
 australtemuco.cl

lúco es escenario este de semana de uno de los eventos ecuestres vantes del sur de Chile. El Ecuestre Frontera es anfitrión del concurso de salto, instancia que trá con la Gran Final ecuestre "La Magia del Sur", circuito que ha recorrido las ciudades del sur de Chillán y Osorno. La actividad forma parte de las idades de verano de la Federación Ecuestre de Chile (Fech) y convoca a la toda la macrozona desde Chillán hasta Límparas, consolidando una competencia de alto nivel deportivo y forma-

men se desarrollarán instalaciones del Club Ecuestre Frontera Temuco, en el Parque Charles Edwards (Sofó), y estará a cargo en la disciplina de salto, una de las másáticas y atractivas de este deporte. José Pérez, profesor de equitación y administrador extendió una invitación a la comunidad temuquense para parte de esta jornada.



LA ACTIVIDAD FORMA PARTE DE LAS INICIATIVAS DE VERANO DE LA FEDERACIÓN ECUESTRE DE CHILE.

"Nuestro club cuenta con clases disponibles para jinetes o amazonas desde los 5 años, por lo que es una excelente oportunidad para descubrir esta disciplina en familia"

José Pérez,
 profesor de equitación y administrador del Club Ecuestre Frontera Temuco

"Queremos que la comunidad conozca y se acerque al mundo ecuestre. La equitación es un deporte integral, que fomenta la disciplina, el respeto y el vínculo con los animales. Nuestro club cuenta con clases disponibles para jinetes o amazonas desde los 5 años, por lo que es una excelente oportunidad para descubrir esta disciplina en familia", señaló.

PREMIOS Y APOYO

El concurso contará con atractivas premiaciones, gracias al aporte de Everest, Nualart y Kaufmann, además del respaldo de destacados auspiciadores como Siena, Wilson, Leska, Hotel Aitue, MSA Alimentos, Doña Jacinta, Constructora CDC Suministros, Corral Sur, entre otros. Asimismo, el evento dispondrá de expositores especializados de reconocidas marcas ecuestres como Leska, Wilson

y Siena, quienes ofrecerán equipamiento y accesorios para jinetes y amazonas. A ello se suma una feria de emprendedores y una variada oferta gastronómica, pensada para todo público.

La entrada será gratuita, convirtiendo esta gran final en una invitación abierta a disfrutar de una jornada marcada por la emoción deportiva, la vida al aire libre y el encuentro familiar. CG



Garnero tiene dos dudas en la UC en visita a La Serena

● En Universidad Católica ajustan las últimas piezas para el debut en el Torneo Nacional que se producirá mañana con la visita a La Serena a las 18:00 horas en La Portada.

Daniel Garnero alista la formación con dos dudas: en el arco Vicente Bernedo; la primera duda está en el lateral derecho (Bernardo Cerezo o Tomás Asta-Buruaga), y el resto de la defensa es con Daniel González, Branco Ampruero y Eugenio Mena.

En el mediotérreno estarán Gary Medel, Jhojan Valencia y Matías Palavecino, por la derecha Cristián Cuevas, por la izquierda la duda es entre Clemente Montes y el refuerzo argentino Justo Giani, y la ofensiva la comanda el capitán Fernando Zampedri. CG

Deportes Temuco enfrenta a Puerto Montt hoy por Copa Chile

ORADA 2026. Se jugará a las 18 horas en el Estadio Bicentenario Chinquihue.

Y es el día clave en que Deportes Temuco se estrena de manera oficial por Copa Chile en un gran torneo competitivo de la temporada. La oportunidad deberá ser para Deportes Puerto Montt en un partido que se juega las 18 horas en el Estadio Bicentenario Chinqui-

hue

El Albiverde ha estado durante los últimos días afinando detalles para este partido.

El técnico Arturo Sanhueza entregó detalles del análisis realizado sobre Deportes Puerto Montt, próximo rival del Albiverde. "Estudiamos algunos partidos como su tarde de presentación y los amistosos que jugaron con Curicó y Rangers. Probablemente incluyan algunos juveniles, pero no le damos importancia a eso. Nosotros tenemos todo lo necesario para hacer un buen partido el sábado", explicó.

PARTIDOS

Durante las últimas jornadas Deportes Temuco ha entre-

nado en las canchas sintéticas del Complejo M11 de La Barraza.

Las bajas confirmadas del Albiverde para el partido de hoy son Rodrigo González y Sebastián Molina, ambos por lesión, además de Luis Acevedo, quien arrastra una sanción de la temporada pasada. Brayan Valdivia será evaluado hasta última hora. CG



LOS JUGADORES DEL PLANTEL 2026 SE HAN PREPARADO A FONDO PARA EL DUELO DE HOY ANTE PUERTO MONTT.